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Вступление
Все обсуждаемы вопросы 
действительны и были 
выявлены в ходе опроса ряда 
курсантов, обучающихся в 
ГБПОУ «Колледж Полиции».



Вопрос - ответ
Вопрос №1

Одним из самых востребованных в решении вопросов 
является Самоподготовка. Многие не понимают для чего 
она нужна и почему она обязательна для всех.
По моему мнению самоподготовка действительно нужна, 
но не в таком формате в каком она есть. При поступлении 
в Студенческий совет будет предложено восстановить 
консультации, они будут для обучающихся, имеющих 
неуспеваемость по данному предмету, проходить в составе 
группы сформированной по результатам подведения 
ежемесячных итогов. При устранении неуспеваемости, 
требование к посещению снимается.



Вопрос №3
Запрет на ношение домашней еды 
довольно спорная тема, кто должен 
отвечать за отравление обучающегося 
вследствие просроченных продуктов.
В противовес этому будет предложение о 
внесении специального списка 
скоропортящихся продуктов и как 
следствие их запрет.



Вопрос №4
Жизненный вопрос курсантов, почему нельзя с 
собой носить сумки в столовую.
Изначально было решение носить сумки в кабинет, 
где будет проходить следующая пара. Эта мера себя 
не оправдала.
Затем ставить сумки на специальные полки рядом с 
туалетом из которого дурно пахнет.
Возникает предложение о переносе этих полок в 
другое место или всё же носить с собой сумки.



Вопрос №5
Так же обучающихся беспокоят сложности ухода 
домой в случаях плохого самочувствия. При плохом 
самочувствии курсантов сопровождает ком.
отделения или ком.взвода далее вызов скорой 
помощи и госпитализация, либо оставление в 
колледже.
Предложение, после прибытия скорой помощи и 
оказания необходимой помощи, об отпуске домой 
при условии, что путь до места жительства 
составляет не более часа. При необходимости в 
сопровождении ком отделения.



Вопрос №6
Ряд курсантов беспокоит запрет на ношение 
спортивных сумок в колледже. Аргументируют это 
тем, что она на много удобнее чем стандартные 
портфели.
Возможность решения заключается в разрешении 
ношения спортивных сумок в случае необходимости, 
при предоставлении расписки с тренировки.



Заключение
В завершение могу сказать, что при поступлении в 
Студенческий совет, будут приложены все 
возможные усилия по улучшению работы и жизни 
обучающихся в колледже!
Помните, правильный выбор это уже пол дела!



СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ!


